

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: De los nuevos planes de Reig Jofre en Cataluña al desembarco de Senniors en Abu Dabi

La compañía española especializada en el cuidado de personas mayores y dependientes ha llegado un acuerdo con Mubadala, el fondo soberano de Abu Dabi para expandirse en el país. Por otro lado, el laboratorio español estaría dispuesto a aumentar su presencia en Cataluña.

PlantaDoce
29 abr 2022 - 14:00



El sector de la salud cierra el mes de abril. Más allá de los planes de Reig Jofre y la expansión de Senniors a Abu Dabi, la sanidad ha dejado otros titulares. Es el caso de Grifols, que ha obtenido todas las aprobaciones regulatorias necesarias para cerrar la oferta pública de adquisición (OPA) sobre Biotest. Por su parte, AbbVie ha completado la adquisición de Syndesi Therapeutics.

LUNES

1 / 4

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-los-nuevos-planes-de-reig-jofre-en-cataluna-al-desembarco-de-senniors-en-abu-dabi>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

SENNIORS

La compañía española especializada en el cuidado de personas mayores y dependientes ha llegado un acuerdo con Mubadala, el fondo soberano de Abu Dabi.

OTOAUDIO

La compañía del Grupo Asisa continúa su proceso de expansión con la apertura de un nuevo centro en Sevilla.

MEDIKTOR

La empresa española de salud digital ha designado a Amit Jain como presidente de la junta directiva.

MARTES

MICROVIABLE THERAPEUTICS

La biotecnológica asturiana especializada en el desarrollo de medicamentos orales basados en productos derivados de la microbiota ha ampliado capital en 1,5 millones de euros.

PHILIPS

La división de salud de la compañía neerlandesa registró pérdidas de 151 millones de euros entre enero y marzo de este año.

GRIFOLS

La farmacéutica ha obtenido todas las aprobaciones regulatorias necesarias para cerrar la oferta pública de adquisición (OPA) sobre Biotest.

ROCHE

En el primer trimestre del año, la farmacéutica suiza aumentó su facturación un 10% hasta 16.445 millones de francos suizos.

MIÉRCOLES

NOVARTIS

La farmacéutica suiza incrementó su beneficio un 23% en el primer trimestre del año, hasta alcanzar 2.219 millones de dólares.

PlantaDoce.

HOSPITAL DEL MAR

Los trabajos de derribo de los antiguos pabellones se iniciarán a principios de junio y tienen un presupuesto de 73 millones de euros.

MAPFRE

La aseguradora ha fichado al exministro Josep Piqué como consejero de la sociedad Mapfre Internacional, tras el fallecimiento de Luis Hernando de Larramendi.

JUEVES

HOSPITALES PARQUE

El operador privado, integrado en el grupo asegurador Caser, cerró 2021 con unos ingresos de 58 millones de euros.

ABBVIE

La biofarmacéutica ha completado la adquisición de Syndesi Therapeutics, compañía que contribuirá a ampliar su cartera en el área de neurociencias.

ONALABS

La *start up* biotecnológica ha cerrado su primera ronda de financiación captando 1,2 millones de euros.

GSK

La farmacéutica alcanzó un beneficio neto atribuido de 2.167 millones de libras el primer trimestre de 2022, un 72% más en comparación con el mismo periodo del año anterior.

VIERNES

REIG JOFRE

El laboratorio farmacéutico español estaría dispuesto a aumentar su presencia en la Cataluña con la puesta en marcha de una nueva instalación.

MSD

La farmacéutica estadounidense ha incrementado su beneficio en un 57%, respecto al mismo periodo del año anterior, hasta alcanzar 4.310 millones de dólares.

PlantaDoce.

CANTABRIA LABS

Cantabria Labs Nutrición Médica ha actuado como principal inversor de la ronda de Baia Food, aportando 1,5 millones de euros.

SANOFI

El laboratorio francés registró un beneficio neto de 2.009 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que supone un incremento del 28,3%.